



Foto: Ainhoa Martín

LA DESIGUALDAD DE GÉNERO AFECTA A TODOS LOS ÁMBITOS

En una (y en todas) las partes del planeta

Aunque, sin duda, los avances logrados en materia de igualdad son innegables en las últimas décadas, millones de mujeres siguen sufriendo las consecuencias más terribles de la desigualdad. Queremos con estas páginas hacer un recordatorio de algunas de las muchas injusticias de las que hoy aún son víctimas las mujeres en todos los puntos del planeta. Queremos, por tanto, visibilizar la situación de la población femenina en diversos ámbitos y solidarizarnos con las vivencias de mujeres que sufren las mayores barbaries por una única causa: haber nacido niñas. También fijamos nuestra atención en las mujeres de los países desarrollados que, aunque su situación difiere mucho de la desigualdad manifiesta y dañina de las mujeres de otras partes del mundo, continúan trabajando por el logro de la igualdad y por un desarrollo humano sostenible que beneficie al conjunto de la sociedad.